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令和４年度湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

＜全体会議（第５回定例会）議事録＞ 

 
日時：２０２２年（令和４年）７月７日（木）１９：００～２０：３０ 
場所：湘南大庭市民センター ２階 第２談話室 
出席者：８名 
欠席者：１名 
傍聴者：なし 
（事務局）湘南大庭市民センター 矢内センター長、齊藤主幹、菅谷 

 

 

（冒頭）事務局より 

市民センター駐車場を利用した食材提供について情報提供 

・長後で活動する法人が「子どもの食の支援」につなげる活動を展開したいと希

望している。→市内 4か所：賛同してくれる場所で展開 

・日テレ（24 時間 TV）から寄贈を受けたトラック（1.5t）で配食サービス。 

・展開場所として、湘南大庭市民センターに打診があった。 

・時間は 17 時～19 時（2 時間）×月 1回（月曜＝固定） 

 →詳細は伺っていないので不明。今後動きがありそうなので、その際はお知ら 

せする。＝郷土づくりとしても協力できることがあれば検討していきたい。 

例…回覧による紹介など 

 

１ 前回の確認 

・＜資料１＞第４回定例会議事録（案）→ 全体承認 

 （事前にメールにて確認済） 

 

２ 湘南大庭地区の課題について ＜課題シート＞ 

 ○各委員から提出された課題シートの状況   

・提出された課題について、次回以降、委員２～３人ずつプレゼンテーション 

を行う（形式自由）。イメージしやすいように、次回は時津議長、波多野副議 

長が行う。 

  ・プレゼン形式と言っても、全員が PPT（パワーポイント）を使用する必要は 

ない。口頭でも紙ベースでも可。＝１０分／委員を目途に 

  ・提出された３６項目の課題のうち、似たような項目があれば整理しておく。 

   →９月の来年度予算要求につなげる。 

 

○「たより２０号」について 

・提出された課題すべてを見開き２～３ページに掲載する。（課題の提起のみ） 

→今後、時津議長、波多野副議長、事務局で調整を進める。 
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→整理した課題を掲載するのではない。委員が思った課題をすべて載する。 

地域住民に対して、「こんな思いを持ってるんだね」というきっかけを「つ 

くる」「仕掛ける」＝共感・関心・興味を持ってもらう。 

・１ページ目冒頭あいさつについて(事務局より) 

 →編集したが表現が硬すぎるので、良い案があったら提案してほしい。 

：キーワード「フレキシブルな組織」、「湘南大庭のために…」、「他の地区 

にはない…」など 

 

３ 今年度予算事業について 

 ○健康なんでも相談事業   

・保健医療センターの出張健康相談のメニューについて、事務局で確認する。 

・イオン等の催事スペースや空き店舗を会場とすることについても検討する。 

   

○ＩＣＴ普及推進事業   

・昨年度実施した「ソフトバンク スマホ教室」を今年度も実施することを確 

認、事務局で日程等を確認する。 

→地域共生社会推進室に確認する。 

 

○健康体操普及推進事業 

・専門的な講師を派遣してもらい実施してはどうか。 

 

 

・次回 ７月２１日（木）１９時～ 第３談話室  

 

以 上 


